



Der Verbraucher liebt die Individualität und wie weit die gehen kann, das zeigt derzeit Kurt Hohnwald aus Essen. Der Fleischermeister, der für seine "Pfefferbeißer" jetzt sogar beim Mettwurst-Cup im Rahmen der Verbrauchermesse "NRW - Vom Guten das Beste" (bis 11.11.) mit Gold ausgezeichnet wurde, hat nämlich einen Mettwurst-Konfigurator ins Internet gestellt. Und Sie werden staunen, wenn Sie hören, was man mit dem alles machen und mischen kann.

Anmoderation:

Der Verbraucher liebt die Individualität und wie weit die gehen kann, das zeigt derzeit Kurt Hohnwald aus Essen. Der Fleischermeister, der für seine "Pfefferbeißer" jetzt sogar beim Mettwurst-Cup im Rahmen der Verbrauchermesse "NRW - Vom Guten das Beste" (bis 11.11.) mit Gold ausgezeichnet wurde, hat nämlich einen Mettwurst-Konfigurator ins Internet gestellt. Und Sie werden staunen, wenn Sie hören, was man mit dem alles machen und mischen kann. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat Kurt den Fleischermeister besucht.

+++ Gesamte Reportage +++